

Liebe SpielerInnen, liebe Spieler, liebe Eltern, liebe Freunde, liebe KollegInnen und Kollegen,

es fällt mir äußerst schwer, aber ich muss euch leider mitteilen, dass ich unter den gegebenen Umständen meine Funktion als Nachwuchskoordinator der Austrian Baseball Federation aus persönlichen Gründen nicht mehr länger erfüllen kann und möchte und habe bereits meine Kündigung eingebracht. Ich werde voraussichtlich noch bis Ende Januar 2019 im Verband tätig sein und hoffe, bald die Agenden meiner Nachfolgerin oder meinem Nachfolger übergeben zu können, um die Zukunft der laufenden Projekte nicht zu gefährden.

Ich möchte mich sehr herzlich bei allen Personen bedanken, die mit mir in den letzten acht Jahren Projekte im Nachwuchsbereich und in der Trainerausbildung entworfen, entwickelt, umgesetzt und verfeinert haben.

Ich möchte mich auch bei allen Personen bedanken, die an diese Projekte geglaubt und sie unterstützt haben oder zumindest durch konstruktive Kritik einen wesentlichen Beitrag dazu geleistet haben, dass so mancher Erfolg gefeiert werden konnte.

Ich möchte mich ebenso bei den Verantwortlichen der Austrian Baseball Federation, besonders bei Nachwuchsvizepräsident Peter Ferak, für den Gestaltungsspielraum bedanken, der mir in der Entwicklung der Projekte, allen voran der Austrian Baseball Academy, anvertraut wurde.

Im Zentrum aller Projekte standen die Spieler, mit denen ich arbeiten durfte. Ich bedanke mich bei ihnen und ihren Eltern für ihr Vertrauen und das positive Feedback, das stets ein Motor für meine Arbeit war.

Da ich mit unserem Sport nach wie vor stark verbunden bin, werde ich der österreichischen Baseballcommunity sicherlich erhalten bleiben. Die vielen Freundschaften, die ich in den letzten Jahren schließen und vertiefen durfte, möchte ich natürlich aufrechterhalten.

Ich verbleibe mit sportlichen Grüßen,

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'David Körber', written in a cursive style.

David Körber